



DESMIENTEN RUMORES

Aseguran lugar de **Monreal** y Adán liderando a morenistas

Ramírez Cuéllar e Ignacio Mier afirman que respetan el lugar de sus coordinadores

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Los liderazgos de los morenistas Ricardo Monreal, en la Cámara de Diputados, y Adán Augusto López, en el Senado, no corren peligro, porque sus vicecoordinadores no tienen intención de aspirar a sus posiciones, aseguraron ayer el diputado Alfonso Ramírez Cuéllar y el senador Ignacio Mier.

Interrogado sobre las versiones de que a partir del 1 de septiembre llegará como coordinador de los diputados federales de Morena, luego del desgaste mediático de Ricardo Monreal por su viaje a España, el vicecoordinador Alfonso Ramírez Cuéllar respondió que



Son puros rumores; son puros rumores. Yo apoyo y respeto a nuestro coordinador y no hay ningún lío; absoluto respeto y total apoyo."

ALFONSO RAMÍREZ

VICECOORDINADOR DE LOS
DIPUTADOS DE MORENA

"son puros rumores; son puros rumores. Yo apoyo y respeto a nuestro coordinador y no hay ningún lío; absoluto respeto y total apoyo".

Al cumplirse la segunda semana de que estalló el escándalo por la orden de aprehensión contra Hernán Bermúdez, secretario de Seguridad Pública del gobierno de Tabasco durante el mandato del ahora senador Adán Augusto López, porque resultó ser el líder del grupo criminal

conocido como La Barredora, Ignacio Mier saltó al paso de los rumores que lo colocan como el inminente nuevo coordinador de los senadores morenistas.

"Ah, no, no, no. Ya tenemos un coordinador. Es un coordinador consistente, sólido, fuerte, que tiene el respaldo de las y los senadores.

—¿No hay posibilidad de un cambio?

—No hay que hablar de eso.

—¿Adán Augusto está firme en la coordinación?

—Sí, más firme.

Ignacio Mier también descartó fracturas en el interior del bloque oficialista por las expresiones del senador del Partido Verde Luis Armando Melgar, quien llamó "ratas" a los integrantes del grupo político Tabasco, del que forma parte el exgobernador de Chiapas, Rutilio Escandón, y el propio senador Adán Augusto López Hernández.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de la fracción de Morena en la Cámara de Diputados.



Foto: Cuartoscuro/Archivo

Ignacio Mier Velazco, senador de Morena, negó que vaya a relevar a Adán Augusto López.